

Fecha: 18-06-2022

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Actualidad

Título: Buses Arica-Tacna no creen repuntar en feriado largo

Pág.: 4

Cm2: 398,0

VPE: \$ 647.567

Tiraje:

7.300

Lectoría:

21.900

Favorabilidad:

 No Definida

Buses Arica-Tacna no creen repuntar en feriado largo

La Delegación Presidencial anunció que reforzará el personal en Chacalluta en caso de que sea necesario. En tanto, el gremio espera que se agilice la pasada.



POR AHORA, EL GREMIO DEL TRANSPORTE INTERNACIONAL ESPERA QUE LA ACTIVIDAD REPUNTE.

Bibiana Mamani H.
cronica@estrellaarica.cl

SOLO EN CASO DE QUE SEA NECESARIO

Según calendario, este martes 21 de junio es feriado correspondiente al Día Nacional de los Pueblos Indígenas. Motivo por el cual habrá un fin de semana largo para las familias, por lo que se espera un posible aumento de pasajeros hacia Tacna.

En este contexto, los dirigentes de Buses de Arica-Tacna, esperan que se refuercen los puntos de atención en el Complejo Fronterizo Chacalluta. Sin embargo, señalan que no tienen grandes expectativas, ya que debido a los controles sanitarios y largas esperas en la frontera entre Arica-Tacna. No habría mucho interés de las personas por viajar en masa a Perú.

“Estamos como empezamos normal, trabajando con 8 a 9 buses, y si es que hay para el fin de semana más demanda de pasajeros. Al final nos frenan los controles sanitarios y lar-

gas esperas. Y a pesar de que salió publicado de que iban aumentar personal, eso no se ha notado, los horarios de espera siguen siendo los mismos. Así que no creemos que el fin de semana se dé un aumento de pasajeros, no tenemos mucha expectativa porque no hay problema de buses, sino más bien un problema de horarios en Chacalluta y Santa Rosa, y la gente se aburre de las esperas”, comentó Washington Martínez, dirigente de Buses Arica-Tacna.

Por ahora el gremio espera que las cifras repunten, pero prefieren no hacer mayores proyecciones. El delegado presidencial, Ricardo Sanzana, informó que la atención en el Complejo Fronterizo Chacalluta se mantiene constantemente reforzada y no solo los fines de semana cuando se mantiene abierto las 24 horas. Asimismo, indicó que existe preparación de parte del personal ante eventualidades “en caso de que sea necesario fortalecer la atención ante un aumento en el número de personas y vehículos que deseen cruzar la frontera con motivo del día feriado del 21 de junio”.

disponible el servicio, pero hay poco movimiento”, aseguró Martínez.

TARIFAS

La tarifa de los buses a Tacna es de 4 mil pesos, mientras que los taxis cobran 6 mil pesos el viaje hasta el Terminal de Buses Terrestre Manuel A.Odría en Tacna.

“Los fines de semana el horario se extiende toda la noche, pero con el frío que hace en la frontera la gente no está muy interesada en ir a Tacna, porque el retorno es complicado y la atención a veces se torna muy lenta”, añadió el dirigente.

En tanto, en el complejo Fronterizo Santa Rosa, al igual que el complejo chileno, atenderán con extensión de horario este fin de semana. Por lo que en Tacna, el comercio peruano espera que los compatriotas visiten la ciudad heroica estos días. Donde el sol (moneda peruana) tiene un valor de cambio de 235 pesos chilenos. ✨